

5/7～新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う休校期間の対応について 放課後デイサービス ガジュマル

平素は、ガジュマルの療育支援にご理解・御協力いただき、誠にありがとうございます。4月から来られた児童も、学年が上がった児童も、この1か月の目標であった、新しい児童・環境の変化に慣れ、信頼関係を深めるという事に、見事に適応しています。外に出られなくても、室内で出来ることで遊びを展開して楽しみながら成長する姿は、たくましさを感じます。早いもので、3月5日休校措置から2ヶ月が経過しようとしています。休校中の学校の宿題も習っていないことがあるため、教員・保育士双方の観点で、現時点での児童それぞれの理解度や傾向、認知面を見た上で、どの道具を使うのか、どこから始めるのかなど、一人ひとりへの教示の工夫を行っているところです。詳しい内容は個々モニタリング時にお伝えしていこうと思います。

さて、報道にもあったとおり、京都市は、5月7日から5月17日まで、京都府は5月末まで、小中高等学校及び総合支援学校の臨時休校措置の延長となりました。

当事業所でも、休校期間の長期化が今後も予測されること、京都府内の新型コロナウイルス感染者数は300人以上となっていること、感染経路がたどれないケースがある以上、どこから感染してもおかしくない状況であることを踏まえ、施設内で検討を行い、今後の方針を決定いたしましたのでお知らせ致します。

記

5月7日からの当事業所の方針

・放課後等デイサービスは原則開所の要請となっておりますので、休校中も感染対策を行いながら開所いたしますが、感染防止の観点から、サービス提供時間を変更いたします。

サービス提供時間

令和2年5月7日～平日・土曜日祝日すべて、13時から17時

※送迎の方は17時から順次送迎します。早い送迎をご希望の方は、事前にご連絡を頂いた上で、保護者様にお迎えに来て頂きますようお願いいたします。

・11時から19時営業時間は変更ありませんが、職員の希望により在宅ワークも検討中ですので、ご用の際は事業所携帯電話にご連絡ください。

・昼食は、自宅または学校でとられてから通所して頂きますようお願いいたします。

- ・事業所内での飲食をおやつ時間、水分摂取のみとします。おやつについてもお腹の減る児童には人と距離をとって座り、食べてもらえるよう配慮しますが、基本は持ち帰りおやつとします。
- ・朝から勤務のあるご家庭は、学校に 13 時以降に送迎に行くことは可能か聞いていただく様お願ひいたします。※就労の方で、学校での受け入れが困難な場合ご相談ください。
- ・送迎は希望者のみ行います。ご希望の無い場合は保護者送迎となりますのでご了承ください。また、送迎車では窓は開けて走行しますが、距離が取れませんので、感染リスクが高まることはご理解の上ご利用ください。

サービス提供時間の変更理由

- ① 職員と児童、皆で食事を取ることになるため、食事時間中はマスクの着用ができず、飛沫が防ぎきれないことから、危機意識は以前より持っていました。今後さらに感染拡大が起きてくる事を想定すると、食事は家庭で取っていただき、事業所内での飲食をおやつ時間、水分摂取のみとする方が安全だと考えた結果 13 時からのサービス提供時間へ変更としました。
- ② 児童への療育実践の評価、自立課題のメニューの更新を行いたいと思い、全体会議の時間が欲しいと感じています。現在消毒作業が以前よりも多く、16 時以降の時間で清掃・消毒・翌日準備を行っており、職員の残業で賄っている現状です。適切な支援を行うための準備時間を就業時間内に取りたいと考えています。
- ③ 緊急事態宣言の解除時には、朝からの開所に変更する予定です。緊急事態宣言解除の際に、速やかに対応できるよう計画的に準備していく所存であります。御理解・御協力の程よろしくお願ひいたします。

ご利用の注意点

- ① 体温測定は毎日行って連絡帳にご記入ください。
- ② 37.5℃以上の発熱のある場合はお預かりできません。
- ③ 人員の確保が困難な場合や児童の状況等に鑑み感染の拡大が懸念される場合などは休館する場合があります。